

Le 26 mai, S. Em. le cardinal Vaughan, a présidé à Rome, à l'église de Saint-Grégoire *al Monte Caeli*, la solennité du XIIIe centenaire de la nomination du moine bénédictin, saint Augustin, au siège primateal de Cantorbéry.

Ce saint moine avait été envoyé en Angleterre par le pape saint Grégoire le Grand, pour y prêcher le christianisme. Il y convertit le roi Ethelbert et une partie de ses sujets, fonda douze diocèses et fixa son siège métropolitain à Cantorbéry, le 26 mai 597.

La vieille et vénérable église, construite par saint Grégoire en 565, sur l'emplacement de la maison de son père, en l'honneur de saint André, consacrée plus tard par le pape Grégoire II, sous le vocable actuel, était remplie d'une foule de fidèles anglais, irlandais, écossais, américains et romains.

Dernièrement, mourait à Saint-Petersbourg la princesse Volkonsky, femme du prince Michel Volkonsky, grand-maître de la cour, ancien vice-ministre de l'instruction publique,

Avant de mourir, la princesse fit venir un prêtre français et lui exprima le désir d'embrasser la religion catholique, ce qui fut fait.

Après s'être confessée, la mourante déclara qu'elle voulait être enterrée par des prêtres français au cimetière catholique. La famille a obéi à la volonté suprême de la défunte. En conséquence, la princesse Volkonsky a été enterrée, selon son désir, au cimetière catholique de Saint-Petersbourg.

Le Parlement de *Norvège* a voté l'abrogation de la loi qui, depuis l'établissement du protestantisme, interdisait l'établissement des Ordres religieux dans ce pays.

Au nombre des plus récentes et des plus importantes conversions au catholicisme qui ont eu lieu aux Etats-Unis, est celle de Théodore A. Haremeyer, vice-president de la "Sugar Refining Compagny."

Ce millionnaire est qualifié de "Roi des sucres." Né de parents luthériens, il a vécu dans la plus complète indifférence religieuse, mais il fut toujours très charitable en tout et pour tous.

Il ne s'occupait nullement des choses religieuses ; seulement il disait que s'il peut y avoir et s'il y a une religion vraie, ce ne peut être que la Religion catholique romaine.

Sa charité envers les pauvres et cet hommage instinctif qu'il rendait à la vraie Religion lui ont fait obtenir de Dieu la grâce de mourir catholique.